
Pai, nós te damos louvor, nós te 

agradecemos. Tu és o Rei do Universo.  

Adoramos aquele que nos formou, que 

nos guarda sob as suas poderosas asas.  

 

Muito obrigada meu Senhor, pois as 

nossas vidas são preciosas e te servimos 

com toda a mansidão, e amor, pois tu és 

o nosso bem mais precioso. Tu és a 

nossa fortaleza, aquele que nos guarda, 

que nos guia mansamente. Muito 

obrigada! 

 

Muito obrigada Pai, nós te amamos. Não 

fazemos parte de uma religião, fazemos 

parte do teu reino, somos os teus filhos, 

os teus escolhidos.  

 

Muito obrigada Pai, o Senhor nos deu 

poder para sermos chamados filhos de 

Deus... pois todo aquele que crê no nome 

de Jesus, pode ser chamado de filho de 

Deus. E nós cremos no Cordeiro de Deus 

que foi imolado, nós cremos Pai, e por 

isso dizemos, sem medo e sem 

constrangimento, que te amamos. 

 

Eu te amo Jesus, com todas as minhas 

forças e faço a escolha de te amar, todos 



os dias da minha vida, tu és para mim 

bálsamo precioso. Tu és para mim o que 

tenho de mais precioso.  

 

Eu te amo Jesus, eu te amo meu Pastor, 

eu te amo meu Cordeiro Santo. Jesus, eu 

glorifico o teu nome na minha vida, eu 

glorifico o Senhor em mim, porque não 

mais eu, pois agora Cristo vive em mim. 

A vida que agora eu tenho, eu a tenho 

por fé naquele que deu a sua vida por 

mim. Obrigada por seu amor para 

conosco.  

 

Muito obrigada Pai, estamos aqui por te 

amar, estamos aqui para te honrar. 

Servir-te e honrar-te é o único motivo 

para vivermos.  

A nossa vida é eterna e aqueles que estão 

em Jesus, não morrem, mas passam da 

morte para a vida e teremos toda a 

eternidade para estarmos contigo Jesus, 

bem pertinho, para dizermos que nós te 

amamos muito. Tu és o nosso Cordeiro 

Santo.  

 

Muito obrigada por tudo Pai, no nome de 

Jesus. Amém, amém e amém.  

 



Eu quero compartilhar com vocês uma 

passagem bíblica, que Deus tem trazido 

com muita freqüência ao meu coração 

nestes últimos dias, para me consolar. E 

com a consolação que eu tenho sido 

consolada, a Palavra de Deus diz que eu 

devo consolar ao meu irmão. 

   

Eu sei que este momento que estou 

compartilhando com todos vocês, diante 

de Deus é eterno e nunca mais voltará. 

Poderemos ter outros momentos, mas 

iguais a este, nunca mais, pois ele é 

eterno. 

 

Eu quero ler com vocês a carta de 1 João 

4:18 que diz assim: “No amor não existe 

medo, antes, o perfeito amor lança fora 

o medo. Ora, o medo produz tormento; 

logo, aquele que teme não é 

aperfeiçoado no amor”.    

 

No amor não existe medo! Você conhece 

o amor de Deus por você? 

 

Hoje, me perguntaram: “O que você sabe 

acerca do fim do mundo, dos 

acontecimentos proféticos? Haverá nova 

terra e novo céu?” Respondi: A Palavra 



de Deus diz em 2 Pedro 3:7;13: “... os 

céus que agora existem e a terra, têm 

sido entesourados para fogo...nós 

porém, segundo a sua promessa, 

esperamos novos céus e nova terra, nos 

quais habita a justiça”. 

 

Devemos crer com simplicidade na 

palavra de Deus, pois ela é a verdade! Eu 

não tenho nenhuma revelação 

extraordinária sobre este assunto, 

simplesmente creio na Palavra. Estou 

aprendendo sobre o amor de Deus. 

Vocês querem aprender sobre o amor de 

Deus?   

 

 

É exatamente isto, que Deus tem me 

perguntado ultimamente: Filha, você 

quer aprender do meu amor? Você 

conhece o meu amor por você? Você sabe 

filha, qual é o tamanho do meu amor por 

você?   

 

Foi nesse momento, que Ele me levou 

para meditar em 1 João 4:18, que diz 

que no amor não existe medo, antes o 

perfeito amor de Deus... faz o que com os 

nossos medos?  Lança fora!  



 

Enquanto meditava perguntei a Deus: 

Deus, quer dizer então, que se eu 

aprender do seu amor, se eu vislumbrar 

no meu espírito o tamanho do seu amor 

por mim, esse amor irá tirar o medo de 

mim? Deus me respondeu: Exatamente!    

 

Sabem por quê? Porque se eu aprendo 

com Ele, se aprendo que o meu Senhor, 

tem cuidado de mim, que Ele não me 

deixa, não me desampara em momento 

algum, o que temerei?  O que me poderá 

fazer o homem, se Deus é aquele que me 

guarda? 

Lemos no Salmo 127, que se o Senhor 

não guardar, em vão vigia a sentinela... 

Se o Senhor não edificar a casa, em vão 

são os esforços daquele que a edifica. 

 

O restante do texto de 1 João 4:18 diz 

assim:  

“(...) o medo produz tormento”. 

 

Pergunto: O que o medo produz dentro 

de você? Tormento! Toda vez que você 

está atormentado com alguma coisa, na 

verdade você está com medo! 

   



Com medo do quê? De seu marido não 

lhe honrar? De um câncer?  Saibam que 

se aprendermos com o nosso Deus, 

deixando que Ele revele, para cada um 

de nós, com que amor foi que Ele nos 

amou, não haverá mais medo e nem 

tormento, porque o amor de Deus, 

aperfeiçoado em nosso coração, lançará 

fora de cada um de nós, o medo!  Aquele 

que teme, não conhece o amor de Deus. 

 

Quando Deus falou comigo: Filha, sabe 

por que você tem medo? Porque você não 

conhece, ainda, o meu amor. Você não 

quer deixar que eu lhe ensine, filha? Por 

que andar ansiosa com as coisas da 

vida? Deixa eu lhe ensinar o tamanho do 

meu amor. 

 

No Salmo 84:3, o salmista diz assim: “O 

pardal encontrou casa, e a andorinha, 

ninho para si, onde acolha os seus 

filhotes; eu, os teus altares, Senhor dos 

Exércitos, Rei meu e Deus meu!”  

 

Davi era um homem que não tinha o 

Espírito Santo morando nele, mas pela 

graça de Deus, por fé no Cordeiro Santo 



que viria, Davi aprendeu a confiar no 

amor de Deus.   

 

Em Hebreus 11: 39-40 lemos: “Ora, 

todos estes (homens) que obtiveram 

bom testemunho por sua fé não 

obtiveram, contudo, a concretização da 

promessa, por haver Deus provido coisa 

superior a nosso respeito, para que eles, 

sem nós, não fossem aperfeiçoados”.  

 

Estes homens não foram aperfeiçoados, 

porque haveria uma segunda remessa, 

que viria depois do Cordeiro, que somos 

nós!  Para que todos pudessem ser iguais 

diante de Deus.  Davi era um homem, 

exatamente como você e eu.   

 

Amariles não é melhor, só porque está 

falando do amor de Deus para vocês. Eu 

tenho experimentado do amor de Deus, 

não porque sou melhor do que vocês, 

mas porque tenho necessidade...  

 

Sou uma necessitada, uma aflita. Ai de 

mim se não fosse o meu Senhor, 

posicionado ao meu lado, há muito 

tempo eu já teria sido devorada, como 

diz Davi no Salmo 124: 1-3: “Não fosse o 



Senhor, que esteve ao nosso lado, Israel 

que o diga; não fosse o Senhor, que 

esteve ao nosso lado, quando os 

homens se levantaram contra nós, e nos 

teriam engolido vivos(...)”.   

 

Na semana passada, uma irmã me 

procurou no final da reunião e me disse: 

Enquanto você falava sobre a pressão do 

diabo sobre você, trazendo tormento, 

fiquei surpresa, pois achei que somente 

eu me sentia assim, que com você isto 

não acontecia, porque você era diferente! 

 

Será que sou diferente? Impossível! Sou 

igualzinha a vocês; tenho alma, corpo e 

espírito! Uma alma torta que só! Um 

corpo que teima em adoecer e um 

espírito, graças a Deus, justificado. 

   

Vou ler mais um texto com vocês, que 

está em Isaías 43:1 e diz assim: “Mas 

agora, assim diz o Senhor, que te criou 

ó Jacó; e te formou ó Israel: Não temas, 

porque Eu te remi; chamei-te pelo teu 

nome, tu és meu”. 

 

Chamei-te pelo teu nome... Renata, Leda, 

Paulo, João... Chamei-te pelo teu nome. 



O restante diz: Tu és meu! Você não tem 

outro dono, você pertence a Deus!  

 

Vamos continuar a leitura, a partir do 

versículo 2: “Quando passares pelas 

águas, Eu serei contigo; quando pelos 

rios, eles não te submergirão; quando 

passares pelo fogo, não te queimarás, 

nem a chama arderá em ti. Porque Eu 

Sou o Senhor teu Deus, o Santo de 

Israel, o teu Salvador (...)”.  

 

Ele é o quê? Ele é o teu Salvador! O meu 

Salvador! Não ficaremos afogados! Eu 

costumo adorar assim: “Eu sou do meu 

amado, e o meu amado é só meu...”  

 

Se não existisse nenhum de vocês na 

Terra, e somente existisse Amariles, Ele 

viria para salvar Amariles. Então, Ele é o 

meu Salvador!  Eu sou do meu amado e 

o meu amado é meu!  O teu Deus é para 

você, aquilo que você declara que Ele é! 

Aquilo que você deixa que Ele seja para 

você. 

 

Deus tem me convidado mansamente: 

Filha, Eu preciso que você deixe que Eu 

te revele o meu amor por você. Mas para 



que isto aconteça, eu preciso decidir ter 

mais comunhão com Ele. Eu preciso 

decidir estar com Ele, desfrutar da 

companhia dEle, em todo o tempo. Abrir 

meu coração e deixar que Ele me ensine 

o tempo todo que é o meu Salvador, que 

Ele é o meu redentor, o meu remidor.  

Se eu não deixar que Ele me ensine, eu 

nunca ficarei livre do medo e do 

tormento.  

 

Deus tem um lugar para nós, que é 

muito melhor do que esse lugar de 

sobressalto no qual vivemos. Se estamos 

aflitos corremos para Deus e Deus nos 

socorre, e depois continuamos do 

mesmo jeito, sem mudança alguma no 

nosso interior. Aí ficamos aflitos 

novamente e corremos para Deus e Deus, 

é claro, que não nos lança fora, não nos 

deixa, não nos desampara, Ele vem nos 

socorrer. 

 

Mas será que é essa a vida que Deus 

quer para nós? Uma vida de 

sobressaltos, de angústias?  Ou Ele já 

providenciou uma vida constante no 

espírito?  

 



Ele diz em João 10: 10: “(...) Eu vim 

para que tenham vida e a tenham em 

abundância”.  

 

Você tem uma vida como?  De escassez? 

De sobressalto?  É para isto que Ele 

veio? Não! Ele veio para que tivéssemos 

uma vida em abundância! Não uma vida 

onde se apaga incêndio aqui, apaga 

incêndio acolá. Deus quer que tenhamos 

uma vida sem incêndios. Em Isaías 

32:18 está escrito: “O Meu povo habitará 

em moradas de paz, em moradas bem 

seguras e em lugares quietos e 

tranqüilos”.  

 

Agora eu vou ler na primeira pessoa, 

porque é desta forma que eu costumo 

falar: “Eu habito em moradas de paz, em 

moradas bem seguras, em lugares de 

descanso...” Sabem por quê?  

 

Porque Jesus Cristo, o Cordeiro de 

Deus, fez uma aliança comigo, uma 

aliança que é superior à aliança de 

Moisés, pois é uma aliança eterna, na 

qual eu vivo e posso sim descansar, 

porque Ele é o meu refúgio, aquele em 

quem posso me esconder e estar segura!   



 

Vamos voltar em Isaías 43:3-4, para 

continuarmos a leitura: “Porque Eu Sou 

o Senhor, teu Deus, o Santo de Israel, o 

teu Salvador; dei o Egito por teu resgate 

e a Etiópia e Sebá, por ti. Visto que 

foste precioso aos meus olhos, digno de 

honra, e eu te amei, darei homens por ti 

e os povos, pela tua vida”. 

 

Aos olhos de Deus você é precioso, eu 

sou preciosa e somos diante dos olhos 

dele, dignos de honra.  Deus não poupou 

nada por nós! Nada! Ele não poupou o 

seu próprio Filho.  

 

Quem é pai, quem é mãe, sabe o valor de 

um filho!  Nenhum pai quer perder um 

filho. Mas Deus abriu mão da companhia 

de seu Filho único, por amor a mim, por 

amor a você!   

 

Eu falo, mas eu não sei ainda, a 

profundidade deste amor.  Mas Deus tem 

me convidado: Filha, venha! Venha ficar 

comigo! Eu preciso lhe ensinar do meu 

amor, para lançar fora de você o medo. 

 



Quais medos nos assolam? O medo de 

não ter comida amanhã? O medo de não 

ter fé para vencer o câncer? O medo de 

não ter fé para vencer a dor no joelho? O 

medo de não ter fé para sair de sua 

fraqueza?  

 

Resista ao medo, orando no Espírito 

Santo e confessando o que a palavra de 

Deus diz a respeito da circunstância pela 

qual você está passando! 

 

Vamos ver em Lucas 1: 67-74  o que está 

escrito: “Zacarias, seu pai, cheio do 

Espírito Santo, profetizou dizendo: 

Bendito seja o Senhor, Deus de Israel, 

porque visitou e redimiu o seu povo, e 

nos suscitou plena e poderosa salvação 

na casa de Davi, seu servo, como 

prometera, desde a antigüidade, por 

boca dos seus santos profetas, para nos 

libertar dos nossos inimigos e da mão 

de todos os que nos odeiam; para usar 

de misericórdia com os nossos pais e 

lembrar-se da sua  santa aliança e do 

juramento que fez a Abraão, o nosso 

pai, de conceder-nos que, livres da mão 

de inimigos, o adorássemos sem temor”.    

 



Só existe uma forma de adorarmos a 

Deus sem temor, sabem qual é? É 

deixarmos Deus revelar o seu amor por 

nós. Eu ainda não sei, como deveria 

saber, qual é a profundidade e o 

tamanho do amor de Deus por mim.  

 

Sabemos que não há largura ou 

profundidade que possa medir o 

tamanho da graça e do amor de Deus por 

nós.   

 

O desejo de Deus é que cada um de nós, 

também deseje, passar tempo com Ele. É 

muito bom, é maravilhoso estar reunido, 

estar junto com os irmãos, mas só existe 

uma maneira de você aprender de 

verdade, acerca do amor de Deus: é 

passando tempo com Ele!   

 

Vamos voltar para a primeira carta de 

João, e continuarmos a leitura. Vamos 

ler 1 João 4: 15-16: “Aquele que 

confessar que Jesus é o Filho de Deus, 

Deus permanece nele, e ele, em Deus. E 

nós conhecemos e cremos no amor de 

Deus por nós. Deus é amor, e aquele 

que permanece no amor permanece em 

Deus, e Deus, nele”.  



 

Existe uma maneira de permanecer no 

amor de Deus. Vocês querem saber 

como? Vamos então para 1 Coríntios 

2:6-10: “Entretanto, expomos sabedoria 

entre os experimentados; não, porém, a 

sabedoria deste século, nem a dos 

poderosos desta época, que se reduzem 

a nada; mas falamos a sabedoria de 

Deus em mistério, outrora oculta, a qual 

Deus preordenou desde a eternidade 

para a nossa glória; sabedoria essa que 

nenhum dos poderosos deste século 

conheceu; porque, se a tivessem 

conhecido, jamais teriam crucificado o 

Senhor da Glória; mas, como está 

escrito: Nem olhos viram, nem ouvidos 

ouviram, nem jamais penetrou em 

coração humano o que Deus tem 

preparado para aqueles que  O amam. 

Mas Deus no-lo revelou pelo Espírito; 

porque o Espírito a todas as coisas 

perscruta, até mesmo as profundezas 

de Deus”.  

 

Versículos 12 e 13: “Ora, nós não temos 

recebido o espírito do mundo e sim o 

Espírito que vem de Deus, para que 

conheçamos o que por Deus nos foi 



dado gratuitamente. Disto também 

falamos, não em palavras ensinadas 

pela sabedoria humana, mas ensinadas 

pelo Espírito, conferindo cousas 

espirituais com espirituais”. 

 

Não estou falando com vocês palavras 

ensinadas por teólogos, bispos, 

arcebispos ou cardeais. E não foi homem 

nenhum que me ensinou, não fui a 

nenhuma escola aprender. Não tenho 

poder nenhum de oratória. O que estou 

falando para vocês é o que o meu Pai 

Celestial me revela pelo seu Espírito 

Santo no meu íntimo, com a finalidade 

de lançar fora do meu interior o medo. 

 

Porque o medo produz tormento e o meu 

Pai me deu o seu Filho, para que eu 

tenha paz e vida. Qualquer vida? Não! 

Vida em abundância! 

 

Ora, nós não temos recebido o espírito 

do mundo, e sim o Espírito que vem de 

Deus, para que conheçamos o que por 

Deus nos foi dado gratuitamente. Como 

nos foi dado? Gratuitamente! 

 



Vamos para o versículo 16: “Pois quem 

conheceu a mente do Senhor, que o 

possa instruir? Nós, porém, temos a 

mente de Cristo”.  

 

Nós não temos recebido o espírito do 

mundo e sim o Espírito de Deus. Vamos 

para 1 Coríntios 14:2: “Pois quem fala 

em outra língua não fala a homens, 

senão a Deus, visto que ninguém o 

entende, e em espírito fala mistérios”. 

 

Aquele que ora em línguas, fala mistérios 

que outrora estavam ocultos, mas que 

agora nos foi dado a conhecer. Como?  

Pelo Espírito Santo! 

 

Deus nos deu um dom precioso, 

maravilhoso, que eu tenho negligenciado 

e que você tem negligenciado. A prova de 

que nós negligenciamos o dom que Deus 

nos deu, é que cada um de nós, ainda, 

vive em tormento.   

 

Nós não brincamos de servir a Deus!  

Você está brincando de servir a Deus? 

Satanás não brinca de ser Satanás!   

 



Ele é destruidor! E sorrateiramente ele 

encosta perto de mim e perto de você e 

nos induz, suavemente, a negligenciar o 

dom de Deus que há em nós, a 

negligenciar o nosso tempo junto a Deus, 

a negligenciar este tempo que é alimento 

para nós.  

 

Quando eu falo assim, que é de graça, é 

porque é de graça. Mas se não 

aprendermos de Deus acerca do amor 

dele, nós nunca iremos comer o que Ele 

já nos deu de graça! A ceia está pronta! 

 

Há um tempo atrás, eu ouvi um exemplo 

da graça de Deus muito interessante, a 

pessoa exemplificou a graça assim: “A 

graça de Deus é como uma feira livre e 

todas as coisas que estão na feira são de 

graça, não custam nada! E nós ficamos 

sentados perto da feira, como mendigos, 

pedindo para quem passa: “Me dá um 

pedaço de pão, que eu estou morrendo 

de fome.” E a pessoa que passa por nós 

diz: “Levanta daí, a feira é de graça... é só 

ir buscar!” Respondemos: Não! Dá-me 

um pedaço de pão, que eu estou com 

fome! “Levanta, é só pegar! Levanta!” 



Mas, ficamos só observando a feira... Não 

levantamos do lugar.  

 

Irmãos, precisamos ter uma atitude, ter 

o desejo, a vontade de nos levantarmos 

de onde estamos e exercermos o nosso 

livre arbítrio, como fez o filho pródigo, 

que se levantou de onde estava depois de 

cair em si. O que ele fez? A resposta está 

escrita em Lucas 15: 17-18. Voltou para 

casa!  Ele correu de volta para a casa do 

pai! 

 

Andando de volta para casa, ele foi 

pensando no que ele ia falar para o pai: 

Pai, eu pequei contra o céu e diante de ti, 

por isso eu não sou digno de ser 

chamado seu filho. Deixa que eu seja 

como um dos teus trabalhadores.  

 

Em outras palavras, ele estava dizendo: 

Eu não vim para ser seu filho, pois eu 

acho que não tenho mais perdão, me 

deixa ser um dos teus trabalhadores! 

Mas nós sabemos qual foi a atitude do 

pai. O pai não deixou que ele abrisse a 

boca.  

 



Basta você se levantar e ir ter com o seu 

Pai Celestial e deixar que Ele lhe revele o 

amor dele por você!  Ele irá lhe ensinar 

que Ele já fez tudo e que você não 

precisa ficar com medo. 

 

Você não precisa ter medo! Vem para o 

Pai, porque Ele irá te ensinar que Ele 

tem cuidado de você, que Ele tem 

cuidado de nós! Como está escrito em 1 

Pedro 5:7: “Lançando sobre Ele, toda a 

vossa ansiedade, porque Ele tem 

cuidado de vós”.   

 

Porque Ele, Deus, tem cuidado de você. 

Ele chamou-te pelo teu nome e disse-lhe: 

Tu és meu! Eu nunca vi um justo 

desamparado, irmãos. E nem a sua 

descendência mendigando o pão. Porque 

o meu Deus, o Deus que eu sirvo é fiel!  

Eu não tenho nenhuma necessidade, 

porque o meu Deus é tudo para mim. 

 

Ele tem se revelado nestes últimos dias 

ao meu coração, como eu nunca imaginei 

vê-Lo. Ele é tudo para mim!  

 

Este entendimento tem mudado a minha 

visão do evangelho. E é prazeroso estar 



com Ele e aprender do amor dele para 

comigo. Amor sem igual. Amor que não 

tem fim, que não me nega nada. O meu 

Deus não me nega nada. Ele ensina a 

mim e ensina a vocês também! O nosso 

Deus não é um Deus injusto, que 

beneficia uns e outros não. Ele é Senhor 

de todos e Ele é rico para com todos os 

que O invocam em verdade.   

 

Deus é bom! Deus é muito bom! Ele é 

muito generoso! Ele nos ama! E por nos 

amar incondicionalmente, Ele já tem 

tudo preparado para que possamos viver 

a grandeza deste amor aqui na terra, no 

nosso dia a dia, através do que Cristo já 

conquistou para cada um de nós. 

 

Precisamos aprender a descansar nEle, e 

a única pessoa apta para nos ensinar 

todas as coisas é o Espírito Santo, que 

intercede por nós com gemidos 

inexprimíveis. 

 

Deus tem me ensinado a simplicidade do 

evangelho, através da obediência, por fé, 

na Palavra revelada ao meu espírito. E 

Ele tem falado fortemente ao meu 

coração sobre a importância da oração 



em línguas e o benefício desta prática de 

fé. 

 

Quando Deus me falou para ensinar 

sobre o poder que há na oração em 

línguas eu lhe disse: Mas Senhor, outra 

vez ministrar sobre esse assunto? E Ele 

me disse: Filha, vocês estão 

adormecidos... Satanás conseguiu 

adormecer a maioria de vocês e é preciso 

que pelo ensino e pelo meu Espírito, eu 

desperte vocês de novo, para uma prática 

que, sem ela, o cristão não pode andar.  

 

Eu me lembro de uma vez, há uns anos 

atrás, quando Dave Roberson estava 

ministrando, ele disse o seguinte: 

“Irmãos, eu vou confessar para vocês 

qual é a maior tentação que eu sofro!”  

 

E ficou todo mundo naquela expectativa 

para saber o que o diabo estava usando 

para tentá-lo. O que seria?  E depois de 

um tempo de ensino, ele parou a 

ministração e disse: “Todos os dias, 

Satanás me resiste para que eu deixe de 

orar em línguas... Essa é a maior 

tentação que eu enfrento no meu dia a 

dia”.  



 

Por que será que Satanás odeia tanto, 

que pratiquemos a oração em línguas? 

Por que será que Satanás endurece o 

meu e o teu coração com relação a esta 

prática de fé? 

 

Dizemos: Eu já sei sobre oração em 

línguas!  É fato e é verdade, que nenhum 

de nós tem orado como convém. Todos 

nós temos negligenciado este dom de 

Deus. 

 

Observem: As crianças têm tempo para 

ir à escola e os que estudam de manhã, 

com sono ou sem sono, a mãe coloca de 

pé e manda para o colégio!  O 

trabalhador, quer queira, quer não 

queira, tem que ir para o trabalho. 

 

Será que nós não temos de fato, um 

tempo para orar em línguas e adorar a 

Deus?  

 

Se não temos é porque não queremos 

ter!  Tudo aquilo que para mim tem 

realmente importância e necessidade, eu 

encontro um tempo! Nós ainda não 



descobrimos o valor da oração em 

línguas e do Espírito Santo conosco.  

 

Nós não temos mais a pessoa de Jesus 

conosco, mas Ele não nos deixou órfãos, 

porque Ele nos enviou a pessoa do 

Espírito Santo, com uma finalidade: 

Conduzir-nos, mansamente a toda 

verdade! 

 

Por que será que o Espírito Santo nos 

quer levar a verdade? Porque Jesus disse 

em João 8: 32: “Conhecereis a verdade 

e a verdade vos libertará”.  

 

Quando conhecemos a verdade, ela faz o 

que em nós?  Ela nos liberta!  Liberta-

nos do quê?  Liberta-nos das mentiras e 

enganos de Satanás! E só existe um que 

tem autoridade suficiente para nos 

revelar a verdade, a palavra: O Espírito 

de Deus! 

 

Eu posso indicar, eu posso testemunhar, 

eu posso lhe incentivar, mas eu não 

posso lhe revelar a Palavra. Quem 

conhece o espírito do homem? Quem 

conhece você?  Quem conhece o homem, 

senão o seu próprio espírito? 



 

Só tem uma pessoa que conhece 

Amariles, e sabe se ela está com raiva ou 

não, ainda que esteja sorrindo, que é o 

próprio espírito da Amariles e Deus, é 

claro!  Ninguém mais sabe! Em 1 

Crônicas 28:9 lemos: “(...) porque o 

Senhor esquadrinha todos os corações 

e penetra todos os desígnios do 

pensamento(...)”. 

 

E quem é que sabe o que vai no coração 

de Deus? Alguém poderá me dizer? 

Alguém poderá me dizer quais são os 

pensamentos de Deus? Vamos ler 1 

Coríntios 2:10-12: “(...) o Espírito a 

todas as coisas perscruta, até mesmo 

as profundezas de Deus. Por que qual 

dos homens sabe as cousas do homem, 

senão o seu próprio espírito, que nele 

está? Assim, também as cousas de 

Deus, ninguém as conhece, senão o 

Espírito de Deus. Ora, nós não temos 

recebido o espírito do mundo e sim o 

Espírito que vem de Deus, para que 

conheçamos o que por Deus nos foi 

dado gratuitamente”.   

 



Nós que recebemos Jesus como nosso 

Senhor e Salvador, não recebemos o 

espírito do mundo que é de escravidão, 

de cegueira, de trevas. Não é esse o 

espírito que habita em nós.  Aquele que 

anda em trevas não sabe para onde vai e 

quando tropeça, nem sabe no que 

tropeçou. 

 

Há uns anos atrás, eu estava louvando a 

Deus por um recurso financeiro, para 

poder ir a um evento, onde a palavra de 

Deus seria ministrada. Enquanto eu 

louvava, o Espírito Santo trouxe um 

versículo ao meu coração, que está em 

João 8: 12: “(...) lhes falava Jesus: Eu 

Sou a luz do mundo; quem me segue 

não andará nas trevas; pelo contrário, 

terá a luz da vida”.    

 

Aquele que tem Jesus não anda em 

trevas!  E o Espírito Santo traduziu a 

palavra trevas para mim, como sendo 

pobreza, falta de entendimento!  

Angústia, tristeza, depressão, 

enfermidade, ira, luxúria, lascívia, 

adultério, fornicação, desobediência aos 

pais... São trevas!  São prisões de 

Satanás! 



 

Aquele que tem Jesus não anda em 

trevas, porque o que habita nele não é o 

espírito do mundo.  Nós que amamos a 

Deus e cremos no seu filho Jesus, não 

temos recebido o espírito escravizador 

do mundo.  Temos recebido quem 

dentro de nós? O Espírito que vem de 

Deus, com uma só finalidade: guiar-nos a 

toda verdade!  

 

Ele enviou o Espírito Santo para nós, 

para que conheçamos toda verdade, para 

que os olhos do nosso coração sejam 

iluminados, para que andemos na luz 

como Ele está na luz e para que 

possamos descobrir tudo o que por Deus 

nos foi dado gratuitamente em Cristo 

Jesus!  Foi-nos dado de graça! Como 

está escrito em Efésios 2: 8, 9: “Não de 

obras, para que ninguém se glorie”. 

 

Tudo o que o meu Pai me deu, Ele me 

deu porque me amou com amor sem 

igual.  

 

Um dia, do mais profundo abismo, da 

mais profunda treva eu clamei ao meu 



Senhor e Ele ouviu o meu clamor; 

bendito e maravilhoso foi aquele dia.  

 

Eu bendigo todos os dias, o dia em que 

me converti dos meus maus caminhos 

me arrependi e me encontrei com aquele 

que é a luz dos homens e que é a luz do 

mundo: Jesus, o Salvador!   

 

Ele veio por mim e por você!  E todos os 

dias, através do Seu Espírito, Ele 

continua iluminando as minhas trevas, 

porque aquele que tem Jesus não anda 

em trevas, pois tem a luz da vida!  

 

Vamos ler o evangelho de João 1: 1-3: 

“No princípio era o Verbo, e o Verbo 

estava com Deus, e o Verbo era Deus. 

Ele estava no princípio com Deus. 

Todas as coisas foram feitas por 

intermédio dele e, sem Ele, nada do que 

foi feito se fez”. 

  

Tudo o que você precisa é feito pela 

palavra de Deus revelada no seu espírito. 

Deus só tem uma forma de se manifestar 

aos homens: Através da sua Palavra, que 

é viva e eficaz! 

 



Como você sabe Amariles, que a palavra 

de Deus é viva?  A maior prova disto, eu 

tenho todos os dias, na minha frente!  

Em Gênesis 1: 26 está escrito: “(...) 

Façamos o homem à nossa imagem, 

conforme a nossa semelhança(...)”.  

 

Alguém pode me apontar um homem? A 

palavra de Deus é a verdade?  Sim! Ela é 

a verdade!  Nada do que foi feito se fez 

sem Ele. A palavra de Deus é a verdade!   

 

Continuando em João 1: 10-14: “O 

Verbo estava no mundo, o mundo foi 

feito por intermédio dele, mas o mundo 

não o conheceu. Veio para o que era 

seu, e os seus não o receberam. Mas, a 

todos quantos o receberam, deu-lhes o 

poder de serem feitos filhos de Deus, a 

saber, aos que crêem no seu nome; os 

quais não nasceram do sangue, nem da 

vontade da carne, nem da vontade do 

homem, mas de Deus. E o Verbo se fez 

carne e habitou entre nós, cheio de 

graça e de verdade, e vimos a sua 

glória, glória como do unigênito do Pai”.  

 

Eu posso ver a glória dEle todos os dias 

na minha vida... Aleluia... Pois todas as 



vezes, que dou ouvidos ao meu Deus e 

me humilho debaixo de sua poderosa 

mão, eu vejo a glória do meu Pai. Eu 

posso ver o Verbo se fazendo carne e 

habitando em nosso meio. Isto não é um 

privilégio somente meu, porque Deus 

deu o Espírito Santo para todos nós. 

Olha o que está escrito em João 1: 16: 

“Porque todos nós temos recebido da 

Sua plenitude e graça sobre graça”. 

 

Por causa do amor com que Ele nos 

amou, nós temos recebido dia a dia 

graça, porque é por graça, para que 

ninguém se glorie. Não é pelo tanto que 

Amariles ora, não é pelo tanto que jejua, 

não é pelo tanto que ela lê a Palavra. É 

simplesmente por graça!  Faço tudo isto 

sim! Mas é para conhecer aquele, que 

tudo me deu de graça! Aquele que me 

deu do Seu Espírito.  

 

O Espírito Santo que ressuscitou a Jesus 

dentre os mortos é o mesmo Espírito que 

vivifica meu corpo mortal e que dá vida 

ao meu espírito.  

 

O Espírito de Deus é precioso, irmãos. 

Ele não mandaria o Espírito Santo dEle 



habitar em nós se não houvesse 

necessidade. 

 

Tudo que Deus fez tem um fim 

proveitoso. Ele não mandou a terceira 

pessoa da trindade o Espírito Santo 

habitar dentro de você à toa, sem que 

houvesse necessidade.  Ele conhece o 

nosso adversário e o nosso adversário 

tem nos adormecido com um vírus 

maligno chamado soberba! Porque o 

saber das coisas ensoberbece, como está 

escrito em 1 Coríntios 8:1: “(...) O saber 

ensoberbece, mas o amor edifica”. 

 

Precisamos seguir a Palavra com fé! 

Jesus é o pastor das ovelhas e Ele diz 

assim em João 10: 27: “As minhas 

ovelhas ouvem a minha voz; eu as 

conheço e elas me seguem”. 

 

Nós temos que seguir a Palavra, que o 

Espírito Santo está trazendo ao nosso 

espírito, com fé.  E se não passarmos 

tempo, orando no Espírito Santo e 

meditando na Palavra, não 

conseguiremos chegar a lugar nenhum. 

Ficaremos somente contemplando o 

evangelho de Cristo. Seremos presas 



fáceis, por sermos como meninos 

levados por toda sorte de doutrinas, pela 

astúcia dos homens e pela artimanha 

com a qual nos conduzem ao erro. 

 

Quem lhe garante que estou lhe dizendo 

a verdade?  Quem lhe garante, que eu 

não estou querendo fazer de você minha 

presa?  Quem pode lhe garantir isso? 

 

Só tem um que pode lhe guardar 

daqueles que querem lhe conduzir ao 

erro, com toda artimanha: O Espírito 

Santo! 

   

O maior problema que enfrentamos, é 

que ficamos querendo nos livrar da 

dívida, da enfermidade, das necessidades 

aparentes à nossa maneira e não damos 

tempo, para que o Espírito Santo revele 

a Verdade, a Palavra no nosso espírito! 

 

As ovelhas de Jesus ouvem a sua voz e o 

seguem com fé! Você é ovelha de Jesus? 

Ele nos enviou o seu Espírito! João 

Batista dando testemunho de Jesus, 

diante dos fariseus disse: Eu sou aquele 

que anuncia a vinda do Cristo. 

 



João Batista sabia da importância do 

Espírito Santo. Vamos ler o seu 

testemunho em João 1: 19-27: “Este foi 

o testemunho de João, quando os 

judeus lhe enviaram de Jerusalém 

sacerdotes e levitas para lhe 

perguntarem: Quem és tu?  Ele 

confessou e não negou; confessou: Eu 

não sou o Cristo. Então, lhe 

perguntaram: Quem és, pois? És tu 

Elias? Ele disse: Não sou. És tu o 

profeta? Respondeu: Não. Disseram-lhe, 

pois: Declara-nos quem és, para que 

demos resposta àqueles que nos 

enviaram; que dizes a respeito de ti 

mesmo? Então, ele respondeu: Eu sou a 

voz do que clama no deserto: Endireitai 

o caminho do Senhor, como disse o 

profeta Isaías. Ora, os que haviam sido 

enviados eram do grupo dos fariseus. E 

perguntaram-lhe: Então, porque 

batizas, se não és o Cristo, nem Elias, 

nem profeta? Respondeu-lhes João: Eu 

batizo com água; mas, no meio de vós, 

está quem vós não conheceis, o qual 

vem após mim, do qual não sou digno 

de desatar-lhe as correias das 

sandálias”. 

   



Vamos para os versículos 32 e 33: “E 

João testemunhou, dizendo: Vi o 

Espírito Santo descer do céu como 

pomba e pousar sobre ele. Eu não o 

conhecia; aquele, porém, que me enviou 

a batizar com água me disse: Aquele 

sobre quem vires descer e pousar o 

Espírito, esse é o que batiza com o 

Espírito Santo”.   

 

Só existe um que tem poder e autoridade 

para batizar com o Espírito Santo: Jesus 

Cristo, o Bom Pastor!  João Batista sabia 

disto!  

 

No livro de Hebreus 11: 37-40, falando 

dos santos do antigo testamento, está 

escrito assim: “Foram apedrejados, 

provados, serrados pelo meio, mortos a 

fio de espada; andaram peregrinos, 

vestidos de peles de ovelhas e de 

cabras, necessitados, afligidos, 

maltratados (homens dos quais o 

mundo não era digno), errantes pelos 

desertos, pelos montes, pelas covas, 

pelos antros da terra. Ora, todos estes 

que obtiveram bom testemunho por sua 

fé não obtiveram, contudo, a 

concretização da promessa, por haver 



Deus provido cousa superior a nosso 

respeito, para que eles, sem nós, não 

fossem aperfeiçoados”.    

 

Nenhum deles nasceu de novo. Nenhum 

deles recebeu a nova natureza. O próprio 

João Batista não tinha uma nova 

natureza. Ele não era nascido de novo, 

como nós somos. E Jesus que nos deu a 

sua vida, também nos batiza com o seu 

Espírito. 

 

Eu não estou aqui falando com os novos 

convertidos, mas estou ensinando a você, 

que já tem mais de oito anos no 

evangelho e que está ouvindo a Palavra 

há muito tempo. Se estou falando com 

você sobre a importância do Espírito 

Santo em nós é porque Ele tem vivificado 

isto dentro de mim! 

 

Satanás não enganou Eva à toa. Ele é 

astuto, enganador, e tem persuasão.  

Olha a astúcia e atrevimento dele, 

quando tentou Jesus... Vamos ver lá em 

Mateus 4: 3-10: “Então, o tentador, 

aproximando-se lhe disse: Se és Filho 

de Deus, manda que estas pedras se 

trans-formem em pães. Jesus, porém, 



respondeu: Está escrito: Não só de pão 

viverá o homem, mas de toda palavra 

que procede da boca de Deus. Então, o 

diabo o levou à Cidade Santa, colocou-o 

sobre o pináculo do templo e lhe disse: 

Se és Filho de Deus, atira-te abaixo, 

porque está escrito: Aos seus anjos 

ordenará a teu respeito que te guardem 

e eles te sustentarão nas suas mãos, 

para não tropeçares nalguma pedra. 

Respondeu-lhe Jesus: Também está 

escrito: Não tentarás o Senhor, teu 

Deus. Levou-o ainda o diabo a um 

monte muito alto, mostrou-lhe todos os 

reinos do mundo e a glória deles e lhe 

disse: Tudo isto lhe darei se prostrado, 

me adorares. Então, Jesus lhe ordenou: 

Retira-te, Satanás, porque está escrito: 

Ao Senhor, teu Deus, adorarás, e só a 

ele darás culto”. 

 

O diabo sabe ser persuasivo. Ele 

enganou um terço dos anjos do céu, 

como vemos em Apocalipse 12: 4: “A sua 

cauda arrastava a terça parte das 

estrelas do céu(...)”. 

 

Precisamos do Espírito Santo para nos 

guardar no amor de Deus .  Precisamos 



do Espírito de Deus para vencer as 

sutilezas do nosso adversário.  Não 

despreze o dom que há em ti.  

 

Têm pessoas que servem a Satanás 

achando 

que estão servindo a Deus. Vocês já 

ouviram pessoas dizendo assim: “Todos 

nós buscamos a mesma coisa: Deus! Não 

importa o meio pelo qual você o busque”. 

Será?! 

 

Só existe um meio pelo qual importa que 

os homens sejam salvos: Jesus Cristo, o 

Cordeiro de Deus, que tirou o pecado do 

mundo! Ele, Jesus, é o Caminho que nos 

leva a Deus!  Ele é a Verdade! Ele é a 

Vida!  E somente Ele é quem batiza com 

o Espírito Santo! 

  

Em João 14:16-17 Jesus fala: “E eu 

rogarei ao Pai, e ele vos dará outro 

Consolador, a fim de que esteja para 

sempre convosco, o Espírito da 

verdade, que o mundo não pode 

receber, porque não o vê, nem o 

conhece; vós o conheceis, porque ele 

habita convosco e estará em vós”.  

 



Ele, o Espírito Santo, habita dentro de 

você, porque você é o templo do Espírito 

Santo.  Somos morada do Deus Vivo. 

Somos santuário de Deus, não feitos por 

mãos de homens, mas feitos pelo 

Espírito Eterno para sermos morada do 

Deus Vivo!  Como eu sei?  Porque está 

escrito na palavra de Deus!  Vamos ler? 

Abra a Bíblia em Atos 17:24 e depois em 

2 Coríntios 6:16.   

 

Atos 17: 24 diz: “O Deus que fez o 

mundo e tudo o que nele existe, sendo 

ele Senhor do céu e da terra, não habita 

em santuários feitos por mãos 

humanas”. 

 

Habita onde, então? 2 Coríntios 6:16: 

“(...) Porque nós somos santuário do 

Deus vivente, como ele próprio disse: 

Habitarei e andarei entre eles; serei o 

seu Deus, e eles serão o meu povo”.  

 

O Espírito Santo nos ensina todas as 

coisas. Vamos ler João 14: 26: “(...) o 

Espírito Santo, a quem o Pai enviará 

em meu nome, esse vos ensinará todas 

as cousas e vos fará lembrar de tudo o 

que vos tenho dito”.  



 

O que você quer aprender? O Espírito da 

verdade lhe ensinará todas as coisas. 

 

Foi Ele quem ensinou o homem a 

encontrar ouro na terra, a cuidar do 

gado, a fazer os instrumentos musicais... 

O que você sabe fazer foi Ele quem te 

ensinou! Foi Jesus, através do seu 

Espírito, que ensinou ao homem todas 

as coisas, porque toda sabedoria está 

com Ele. Jesus é a fonte de toda 

sabedoria! 

 

João 16:13 diz: “Quando vier, porém, o 

Espírito da verdade, ele vos guiará a 

toda verdade; porque não falará por si 

mesmo, mas dirá tudo o que tiver 

ouvido e vos anunciará as cousas que 

hão de vir”.   

 

Nada lhe fica oculto. Se você aprender a 

ouvir o Espírito Santo de Deus, nada lhe 

acontecerá sem que antes Ele lhe avise, 

sem que antes Ele lhe ensine como 

proceder naquela situação. 

 

O coração do homem é 

desesperadamente corrupto. Jeremias 



17:9 diz: “Enganoso é o coração, mais 

do que todas as coisas, e 

desesperadamente corrupto; quem o 

conhecerá?”. 

 

O meu coração e o seu coração são 

enganosos. A natureza adâmica é 

desesperadamente corrupta. Por isso, 

precisamos fortalecer a nossa fé! Como? 

É muito simples: Orando em línguas! 

 

Olha o que o apóstolo Paulo diz em 1 

Coríntios 14:18: “Dou graças a Deus, 

porque falo em outras línguas mais do 

que todas vós”.  

 

Precisamos nos guardar no amor de 

Deus. Vamos para Judas 1:3-4: 

“Amados, quando empregava toda a 

diligência em escrever-vos acerca da 

nossa comum salvação, foi que me senti 

obrigado a corresponder-me convosco, 

exortando-vos a batalhardes, 

diligentemente, pela fé que uma vez por 

todas foi entregue aos santos. Pois 

certos indivíduos se introduziram com 

dissimulação, os quais, desde muito, 

foram antecipadamente pronunciados 

para esta condenação, homens ímpios, 



que transformaram em libertinagem a 

graça de nosso Deus e negam o nosso 

único Soberano e Senhor, Jesus Cristo”.  

 

Vamos ler Judas 1: 16: “Os tais são 

murmuradores, são descontentes, 

andam segundo as suas paixões. A sua 

boca vive propalando grandes 

arrogâncias; são aduladores dos outros, 

por motivos interesseiros”. 

 

Judas está nos alertando sobre homens, 

que andam segundo os seus 

pensamentos, segundo a sua forma de 

crer.  Pois naquilo que você crê é no que 

você anda na prática do seu dia a dia. Se 

você crê que gritar com seu marido 

resolve é assim que você faz. Mas a 

palavra de Deus diz em 1 Pedro 3:1: 

“Mulheres, sede vós, igualmente, 

submissas a vosso próprio marido, para 

que, se ele ainda não obedece à 

palavra, seja ganho, sem palavra 

alguma, por meio do procedimento de 

sua esposa”.  

  

Se você crê que os seus pais são 

ultrapassados, é em rebeldia que você 

anda, pois a Palavra diz em Efésios 6:1-



3: “Filhos, obedecei os vossos pais no 

Senhor, pois isto é justo. Honra a teu 

pai e a tua mãe (que é o primeiro 

mandamento com promessa), para que 

te vá bem, e sejas de longa vida sobre a 

terra”.   

 

Da forma como você crê é a forma pela 

qual você anda. Se você crê que não tem 

importância ter quatro ou cinco 

mulheres é assim que você anda. Casa 

com uma, separa, casa com outra, 

separa... E assim, você transforma a 

graça de Deus em libertinagem e faz a 

seu modo.  

 

Mas nós não temos recebido o espírito 

do mundo. Nós recebemos o Espírito de 

Deus e aquele que está em Cristo não 

anda em trevas, porque ele tem em si a 

luz do mundo.  

 

Vamos continuar a leitura...  Judas 1:19-

21: “São estes os que promovem 

divisões, sensuais, que não têm o 

Espírito. Vós, porém amados, 

edificando-vos na vossa fé santíssima, 

orando no Espírito Santo, guardai-vos 

no amor de Deus(...)”  



 

Guardai-vos no amor de Deus, porque o 

verdadeiro amor lança fora o medo. 

Guardai-vos no amor de Deus, porque o 

medo produz tormento, mas o 

verdadeiro amor lança fora o medo.  

 

Você deve edificar-se na sua fé 

santíssima, para que não seja sensual, 

para que você não seja murmurador, 

adulador dos outros por motivos 

interesseiros, porque importa tão 

somente fazer a vontade daquele que deu 

a vida por você e lhe deu uma vida em 

abundância! 

 

Para terminarmos, vamos ler alguns 

versículos de Efésios 6. Vamos começar 

do versículo 4: “E vós, pais, não 

provoqueis vossos filhos à ira, mas 

criai-os na disciplina e na admoestação 

do Senhor”. 

 

Viva diante do seu filho uma vida reta de 

fé, perante aquele que te chamou das 

trevas para a sua maravilhosa luz, pois 

está escrito em 1 Pedro 2:9: “Vós, 

porém, sois raça eleita, sacerdócio real, 

nação santa, povo de propriedade 



exclusiva de Deus, a fim de 

proclamardes as virtudes daquele que 

te chamou das trevas para a sua 

maravilhosa luz”.   

 

Efésios 6:10-13: “Quanto ao mais, sede 

fortalecidos no Senhor e na força do seu 

poder. Revesti-vos de toda armadura de 

Deus, para poderdes ficar firmes contra 

as ciladas do diabo; porque a nossa 

luta não é contra o sangue e a carne e 

sim contra os principados e potestades, 

contra os dominadores deste mundo 

tenebroso, contra as forças espirituais 

do mal, nas regiões celestes. Portanto, 

tomai toda a armadura de Deus, para 

que possais resistir no dia mau, e 

depois de terdes vencido tudo, 

permanecer inabaláveis”.    

 

Permaneça inabalável na sua fé! Não 

murmure contra o teu Deus dizendo: 

“Deus eu não agüento mais, ou o Senhor 

faz alguma coisa ou eu deixo de lhe 

servir!” 

 

Nos momentos de pressão, aprenda a 

louvar a Deus declarando o que Ele é na 

sua vida, naquele momento.  Diga: Eu 



sei que o meu redentor vive! Ele não só 

morreu por mim, como também 

ressuscitou por mim!  Aleluia! 

 

Permaneça inabalável!  Ore em línguas!  

 

Em Efésios 6:14 lemos: “Estai, pois, 

firmes, cingindo-vos com a verdade e 

vestindo-vos da couraça da justiça”. 

 

O que Jesus nos declarou no evangelho 

de João 8:32? Ele nos disse: 

“Conhecereis a verdade e a verdade vos 

libertará!”  

 

Conheça a verdade do teu Deus. Conheça 

o amor do teu Deus por você! Deixe o 

Espírito Santo te guardar no amor do 

Pai! Como? Orando no Espírito Santo!  

 

Olha a exortação do apóstolo João em 1 

João 2:15-17: “Não ameis o mundo nem 

as coisas que há no mundo. Se alguém 

amar o mundo, o amor do Pai não está 

nele; porque tudo que há no mundo, a 

concupiscência da carne, a 

concupiscência dos olhos e a soberba 

da vida, não procede do Pai, mas 

procede do mundo. Ora, o mundo 



passa, bem como a sua concupiscência; 

aquele, porém, que faz a vontade de 

Deus permanece eternamente”. 

 

Tudo passa, menos a palavra de Deus, 

que é eterna! Eu já tive dois anos de 

idade, mas passou! 

   

Vamos continuar a leitura em Efésios 

6:15: “Calçai os pés com a preparação 

do evangelho da paz; embraçando 

sempre o escudo da fé, com o qual 

podereis apagar todos os dardos 

inflamados do Maligno. Tomai também 

o capacete da salvação e a espada do 

Espírito, que é a Palavra de Deus; com 

toda oração e súplica, orando em todo 

tempo no Espírito e para isto vigiando 

com toda perseverança e súplica por 

todos os santos(...)”. 

 

Não importa onde você está, Deus 

sempre estará com você! Não pense que 

você está oculto aos olhos de Deus. Ele 

tudo vê! Todos nós um dia prestaremos 

contas diante daquele que tudo vê. Não 

despreze o dom que há em você! 

 



Em Romanos 8: 26 está escrito: 

“Também o Espírito, semelhantemente, 

nos assiste em nossa fraqueza; porque 

não sabemos orar como convém, mas o 

mesmo Espírito intercede por nós 

sobremaneira, com gemidos 

inexprimíveis”.    

 

Deixe o Espírito Santo orar por você! 

Guarde-se no amor de Deus!  

 

Pai, nós te amamos muito! Obrigada pela 

tua Palavra, que é jóia preciosa para nós. 

Muito obrigada Jesus! Obrigada pelo 

privilégio de estarmos na tua presença. 

Tu és aquele que perdoa os nossos 

pecados. Nós te amamos Jesus. 

Obrigada por tua fidelidade para 

conosco. Tu és o Cordeiro Santo de Deus 

a quem amamos. 

 

Muito obrigada pela tua provisão, porque 

não temos falta e nem sensação de falta. 

Tu és o nosso provedor! Tu és o Deus 

que nos alimenta com a tua palavra! Tu 

és o arrimo da nossa sorte.  

 

Pai, Tu és o Deus a quem a nossa alma 

ama! Muito obrigada por teu Espírito 



habitar em nós, que cremos no seu Filho 

Jesus. Obrigada pela tua palavra santa. 

 

Jesus, tu és aquele que batiza com o 

Espírito Santo! Tu estás no nosso meio e 

batiza com o teu Espírito Santo e com 

fogo todo aquele que crê em ti. Todo 

aquele que crê, fala em outras línguas! 

Aleluia! 

 

 

Texto extraído do livro: Guardai-vos no 

Amor de Deus 


